

La soul ou les années d'espérance



Mariage parfait de la tonicité du rhythm'n'blues et de la profondeur du gospel, la soul réconcilie le corps et l'âme grâce à l'expressivité hors-pair de ses interprètes. Son chant nourri d'humanité accompagne la marche des Noirs américains vers l'égalité et leurs luttes pour une société plus juste.

D'Aretha Franklin à Otis Redding, de Ray Charles à Stevie Wonder, guidé par le rêve et le combat de Martin Luther King, c'est le destin d'une nation qui se joue ici en musique, en ces années où l'espoir était à l'ordre du jour.

- **Durée :** entre 1h30 et 2h
- Conçue pour le grand public, cette conférence est agrémentée de nombreux extraits de morceaux musicaux, d'images fixes ou animées.
- **Matériel nécessaire :**
Chaine stéréo avec lecteur CD
+ double-entrée disponible RCA sur l'ampli
Video-projecteur à brancher sur un ordinateur portable
(l'ordinateur est apporté par moi-même).
- **Rayonnement :**
Toute la France
- **Tarifs > me contacter :**
Bernard Poupon
bpoupon@free.fr
16, rue de la République 93100 MONTREUIL (FRANCE)
Tel : 01 48 59 29 32 (dom.) / Tel : 01 48 70 63 32 (bur.) / Tel : 06 98 40 16 00 (portable)

